

MERCI D'ÊTRE VENUE

Spectacle philosophique et poétique

Changeons de regard sur la maladie et la fin de vie

MERCI
D'ÊTRE
VENUE



Sandra Meunier

Pour plus d'infos sur le spectacle : sandrameunier.com

La place de
la joie
dans la vie.

On se sent
tout simplement
vivant

Entrée : 12€

Étudiants, chômeurs 8€

Bourse du travail
205 Place Guichard 69003 Lyon
Mardi 24 septembre 20h



Notez la date et venez nombreux vivre cette expérience rare...



One-woman-clowne-show

Anabelle, clown-ange de la famille des Neztoiles, choisit de descendre dans les hôpitaux insuffler le bonheur et donner aux gens de terre un autre regard sur leurs souffrances...

Sa mission : leur rappeler leurs racines de joie profonde même dans la maladie.

Ses alliés : l'humour et le monde de la beauté.

A son contact, les patients se transforment, rient, pleurent, voyagent... *Mais chuttt !*
Ce doit être une surprise !

Un véritable spectacle philosophique et poétique interprété par Sandra Meunier, art-thérapeute clown et Neztoile dans les hôpitaux pour adultes, depuis 17 ans.

Elle raconte des histoires vécues auprès des malades afin d'éveiller les spectateurs à la nécessité de la joie. On se surprend à rire et à pleurer...

Le coeur est touché.
On se sent tout simplement vivant.
Un magnifique message d'espoir rempli d'humanité.

